

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじ おせっかいレポート

Vol.118号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～

台風19号で被災をされたみなさまへ

10/12の未明に関東地方に直撃をした台風19号の影響でさいたま市でも大きな被害が発生をしました。床上浸水が約100件、停電も4300件発生をし、公共施設においては市内の小中学校52件で床下浸水や雨漏りが発生を致しました。まずは被災をされたみなさまに心からお見舞いを申し上げますとともに、「防災無線が聞こえにくかった」などの多くの課題点についても今後に向けてしっかりと対策をして参ります。今回の台風被害を教訓としまして、より安心・安全なさいたま市を作るために、市議会でも議論を重ねて参りたいと思います。よろしくお願ひ致します。

2016年(平成28年)6月24日(金) 夕刊

毎 日



さいたま市議コンビ「強いイメージ壊す」

漫才政治離れを食い止めよう、さいたま市の小川孝市市議(52)と浜口健司市議(45)がコンビを組み、街角やホールで「漫才市政報告」を開いている。参院議を務めた漫才師、西川きよさんの弟子だった小川市議は、選挙権が1歳以上に引き下げられることが決まっから「高校生が」を受け取ってこれるようになったと感じている。5月市内で開かれた「漫才市政報告

つかみは漫才政治報告会

会。出るしに台けて派手シャケツト姿の人が現れ「どうも」とあいさつ。聴者は18歳選挙権に、小川市議に「高校生に」配って、やしんちやうかと、話を振られた浜口市議が「最近小学校の前でも購入料も」(ミラを配らな)と「ほっと」と笑いながら起った。聴衆の心をくみながら真剣な市政報告。重慶書生を擁するヘルー派制度の改善などを説明した。2人は2017年に初選選出の同期で民進系の会派に所属。漫才市政報告の組み合わせが評判になった。小川市議は高校卒業後、西川さんと弟子入りした。西川さんが参院議員になると秘書を務め、18年間支えた。浜口市議は旅行会社の添乗員として培った話術が持ち味だ。「政治への『堅い』『つまらない』というイメージを壊し、若者の政治への関心を高めたい」と意気込む。西川さんも政治分野がよりすくすくして、エールを送る。「嵐山はるな、写真も」

今年も開催決定！「漫才市政報告 2019in サウスピア」

政治を少しでも身近に感じて頂きたいという想いから始まった「漫才市政報告」。

今年で5年目になります。「政治」と「漫才」を融合した日本初の取り組みは、マスコミ各社をはじめ、他の都市の議員からも注目を頂いています。漫才市政報告を引っさげ「ひさし・けんじ」というコンビ名で、M-1 グランプリにも挑戦中。3年連続で並み居るプロを押し分け、1回戦を突破致しました。早稲田大学・毎日新聞社共済の日本マニフェスト大賞では審査員特別賞を受賞！

今まで政治に興味がなかった方も、お子様も笑いながら、さいたま市の課題や、さいたま市の未来について知ることができます。是非一度足をお運びください！お待ちをしております。

「ひさし・けんじ 漫才市政報告 2019in サウスピア」

日時：令和元年 11月23日(土) 18時30分～20時

場所：武蔵浦和コミュニティーセンター(サウスピア 9階)

入場無料・入退場自由・お子様連れも大歓迎！

当日は会場が大変混み合うことが想定されます。確実に席を確保したい方は18時にはご来場を！

浜口けんじの日々の活動は浜口けんじ公式ホームページで！ [浜口けんじ](#) で検索

ぜひ一度ご覧になって頂き浜口をもっと深く知ってくださいね、(^▽^)/